
■卓話者紹介　　　　　　　　　塩浦敬之君
先生は1998年沼高を卒業後高知大学に進

まれ、中国の大学へも留学されて、中国文化
を学ばれ、03年グリフに勤められ、03～10
年までアクトに在席されご活躍されていまし
た。
今日は中国語と三国志についてお話しいた
だきます。大分スリムになられ別人のようで
す。
■卓　話　　　　　　　　　
大学では中国史を専攻していまして、三国
志は歴史の中でも人気が高く、最近ではゲー
ムで人気となっています。久し振りに例会に
出席させていただきました。03年から10年
までアクトでお世話になりましたが、当時は
太っていて坊主頭で丸い顔でしたが20kgダ
イエットしました。
三国時代は漢の時代以降、権力が乱れて３
つの国、魏・呉・蜀に分かれて相争った時代
です。当初6000万人の人口が末期では750
万人まで激減したというくらい権力闘争が激
しい時代でしたが、立身出世・夢のある時代
でもあったわけです。時代の捉え方は、広義
では後漢末の黄巾の乱から、西晋による中国
統一までの184年から280年ですが、狭義で
は後漢王朝の滅亡から、蜀漢の滅亡までの
220年から263年という見方があります。
三国志という書籍は、２つのものがありま
す。史実に基づき蜀漢、西晋に仕えた陳寿に
よる歴史書の三国志。もう１つは、元末から
明初の小説家羅貫中による小説の三国志演義
があり、これはフィクションを入れて小説に
したものです。今のゲームはこれに基づいて
作っています。
三国志は中国でも当然人気があり、友人が

中国に行き筆談をしたのですが、なかなか通
じませんでした。それは漢字の簡略化が行わ
れ、元の形とは違っています。書くのが大変
なので略していったのですが、日本でも嘱字
で略しているのもあります。
1949年中華人民共和国ができて、その後

の文化大革命により政治や文化が見直され、
漢字も見直されました。現在では元々の字を
知らない人がほとんどですので、日本の漢字
は読めないのです。これらを簡体字といい、
台湾、香港などは略さない繁体字を使います。
三国時代における呼び名は、例えば劉備と

いう人を呼ぶ時は、姓である劉に役職をつけ
て劉将軍と呼びます。役がない人や身近な人
は、別にあざなというのがあり、この人は玄
徳という名なので、使われますが、劉備玄徳
というふうにフルでは使いません。名前の使
い方で正式的なものか一つの判断になると思
います。

■司　会　　 石澤雄一郎SAA出席委員
■ソング　それでこそロータリー

深津卓也君
■来賓及び来訪ロータリアン
㈱グリフエデュケーションズ　石坂　豪様
利根ぬまたベンチャークラブ　櫛渕美穂様

〃　　　　　　　平井江美子様
春日政志会長

バングラディシュでのグローバル補助金事
業が完結したと英文メールが入りました。本
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来でしたら津久井会員が報告するべきです
が、本日出張のため欠席ですので代わりに訳
文を読みますが、正しいのかどうか不明です。
「グローバルグラントGG1411381の最終報
告書提出ありがとうございます。レポートは
精査され完全です。財団はこの補助金が完結
したことを記録いたします。ご協力ありがと
うございます。私達はあなたの成功した世界
的な補助金活動をロータリーシェーカス上で
共有するのを奨励します。この補助金を完結
するために時間、資金と専門知識を協力して
くださった全ての会員に感謝申し上げます。
６つの重点分野を進めるにあたり、あなたの
貢献は財団の使命を支えています。」とのこ
とでした。
こんにゃくの栽培で、今は植え替え作業が
盛んな時です。この栽培は蒟蒻芋に付く生子
といわれる小芋を植え付け、秋に収穫した物
が一年生、冬は貯蔵庫に入れ、翌春に再度植
え付けて翌年も同様に行い３年生となり出荷
です。近年では２年出荷が増えてきました。
芋を原料加工する精粉業者が仕入れ、直に
ポテトチップ状に乾燥させ、粉砕機にかけ粉
状にしますが、蒟蒻の成分である精粉とそれ
を包むデンプン質のとびこに分離する必要が
あり、米粉などの単なる製粉と違い精粉を使
います。
コンニャクにするには２つの方法があり、

精粉されたものからと、芋から直接があり、
どちらも丁寧に作ればおいしい物ができま
す。

今井幸吉幹事
◎沼田中央RCより例会案内
６月12日に例会変更で2800地区パストガ
バナーの卓話がありますので多くのメイク
を呼びかけています。
◎地区ローターアクト指導者研修会
６月12日県庁で13時～17時

◎ニコニコ委員会　　　　関　真一副委員長
・櫛渕美穂様・平井江美子様（利根ぬまたベ
ンチャークラブ） 始めて出席させていた
だきます。宜しくお願いいたします。
・春日政志君　家内のお伴で25日歌舞伎座
へ行ってきます。人生初体験で楽しみです。

・櫛渕光彦君　ロータリー家族平井江美子さ
ん、櫛渕美穂さんをお迎えできて。

・天野純一君　５月６日舒林寺35世晋山式
を修行いたしました。晋山式とは新住職披
露の式典で当寺では36年ぶりです。仏天
の御加護にも恵まれ、曹洞宗禅僧130名、
沼田中央仏教会８名、隨喜、檀家と共に荘
厳の中にも和やかに円成いたしました。
35代目住職として、開創560有余年の法
灯を守り伝えるため、精進を重ねます。ロ
ータリーの皆様今後も御法愛の程、宜しく
お願いいたします。

・ニコニコ一週間　石坂豪先生の卓話を楽し
みにしています。
星野貴昭君　　深津卓也君　　水石清治君
松野正一君　　今井幸吉君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
峯川卓美君　　吉野　登君　　田代経量君
塩浦敬之君　　飯島千明君　　金井俊介君
小菅茂雄君　　橋本安夫君　　南雲達也君
諸田一豊君　　割田一敏君　　関　真一君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
天野純一君　　荒井静雄君　　林美津樹君
井熊開三君　　今井幸吉君　　金井正樹君
前田善成君　　桑原敏彦君　　桑原　裕君
峯川卓美君　　宮田徳彦君　　持谷明宏君　
南雲達也君　　斎藤正典君　　田代経量君
金子秀行君　　阿形登氏君　　深津卓也君
宮澤孝幸君　　片山晃一君　　春日政志君
橋本安夫君　　綿貫利彦君　　割田一敏君
小菅茂雄君　　櫛渕光彦君　石澤雄一郎君
金井俊介君　　水石清治君　山田龍之介君
清野啓介君　　津久井功君　小野里雅広君　
吉野　登君　　関　真一君　　

■利根ぬまたベンチャークラブ
櫛渕美穂様・平井江美子様

・熊本地震復興支援チャリティーコンサート
６月３日（金）、大人2500円。当日の売上
げを国際ソロプチミストを通じて義援金とし
て送金いたします。
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